

Abhängigkeit von Gott

Abhängigkeit von Gott

Der Herr stärke dein Herz und lehre dich, Tag für Tag in seiner Abhängigkeit, ohne irgendwelche andere Hilfe oder Stütze zu leben. *Gewöhne dich an diese Haltung.* Versuche, auf diese Weise voranzugehen, auch in den kleinsten Dingen, und Ihn alles wissen zu lassen, was in deinem Herzen ist. Du kannst davon überzeugt sein: wir sind nur deshalb so oft unfähig zum Handeln, wir schleppen uns manchmal nur deshalb so dahin, weil auf unserem Herzen ein Gewicht liegt, das wir nicht auf Ihn geworfen haben.

Je empfindlicher die Maschine ist, desto leichter kann sie in ihrem Gang gestört werden – ein Härchen vermag die winzigen Rädchen einer Uhr aufzuhalten. Alles, was auf die Seele drückt, soll vor Gott gebracht werden, sonst wird ihre Handlungsfähigkeit gehindert oder unterbrochen. Entlaste dich vor Gott von diesem allem. Vertraue die auf dir lastende Bürde Ihm an, und der Friede Gottes wird durch Jesus Christus dein Herz und deinen Sinn bewahren.